

México D.F. a 15 de septiembre de 2015

### **Todos los gobernadores electos en 2015 ya publicaron su #3de3**

- **Los nueve gobernadores electos en 2015 presentaron sus tres declaraciones: patrimonial, de intereses y fiscal**
- **Alejandro “Alito” Moreno, gobernador de Campeche, se suma a la lista de funcionarios transparentes**
- **Extendemos la exigencia ciudadana a los 22 gobernadores restantes y el jefe de Gobierno para presentar su #3de3**

El 100% (9/9) de los gobernadores que fueron electos en 2015 el día de hoy han publicado sus tres declaraciones –patrimonial, de intereses y fiscal– en la plataforma [www.CandidatoTransparente.mx](http://www.CandidatoTransparente.mx). Se llega a esta cifra con la suma de Rafael Alejandro “Alito” Moreno Cárdenas, gobernador de Campeche.

Con esta adición son ya nueve los gobernadores que han cumplido con la exigencia de la ciudadanía de mostrar de manera tangible su compromiso con la transparencia y de poner los intereses de México antes de los suyos.

En el marco de la crisis de credibilidad en nuestra clase política, hacemos un llamado para que los 22 gobernadores restantes y el jefe de Gobierno del Distrito Federal, que aún no hacen públicas sus declaraciones, se sumen a esta nueva práctica política de nuestro país.

Queremos una clase política en México en donde no se haga dinero de la política ni política con dinero.

**Para entrevistas favor de comunicarse con:**

**Romina Girón**  
**IMCO**  
romina.giron@imco.org.mx  
044 (55) 4785 4940

**Rafael García**  
**Transparencia Mexicana**  
rgarcia@tm.org.mx  
044 (55) 5953 6861